

## Sorpresa en el Teatro de Verano: asaltan al designado ministro de Educación, José Carlos Mahía

Principal



Publicada el: 21/02/25	Visitas: 132
Comentarios: 0	<a href="#">Ver comentarios</a>
Votos: 90	Puntaje: 4.4

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/sorpresa-en-el-teatro-de-verano-asaltan-al-designado-ministro-de-educacion-jose-carlos-mahia\\_18494.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/sorpresa-en-el-teatro-de-verano-asaltan-al-designado-ministro-de-educacion-jose-carlos-mahia_18494.php)

# SURPRESA EN EL TEATRO DE VERANO: ASALTAN AL DESIGNADO MINISTRO DE EDUCACIÓN, JOSÉ CARLOS MAHÍA

*Principal*

*Sorpresa en el Teatro de Verano: asaltan al designado ministro de Educación, José Carlos Mahía*

**José Carlos Mahía vivió un desagradable momento en el teatro de Verano, donde al regresar a su vehículo se encontró con un vidrio roto. Lamentablemente, le sustrajeron documentos valiosos relacionados con su gestión en el Ministerio de Educación.**

## **Robo al futuro ministro de Educación y Cultura, José Carlos Mahía**

El futuro ministro de Educación y Cultura, José Carlos Mahía, sufrió un robo esta semana en las inmediaciones del Teatro de Verano.

Según la denuncia presentada ante la Policía, le sustrajeron documentos relacionados con la transición del Ministerio, así como otros objetos personales.

El incidente tuvo lugar el miércoles por la noche, cuando Mahía se dirigió al Teatro de Verano y decidió estacionar su vehículo sobre la calle Julio María Sosa, a la altura de la rambla. A medianoche, al regresar a su auto, se encontró con el vidrio de la puerta trasera derecha roto.

En el interior del vehículo había un notable desorden y se percató de la ausencia de una mochila que contenía documentación importante para la transición de gobierno, la cual estaba guardada en la valija, tal como confirmó Mahía a Subrayado.

Las autoridades policiales procedieron a revisar las cámaras de vigilancia de la zona y realizaron un rastreaje en la zona verde y alrededores del club de golf, con el objetivo de localizar los objetos robados hasta el momento sin éxito.

Entre los objetos sustraídos también se encontraba un regalo que la vicepresidenta Beatriz Argimón había obsequiado a los senadores de la legislatura anterior.

Fuente: Subrayado

### **Imágenes**

**SORPRESA EN EL  
TEATRO DE VERANO:  
ASALTAN AL  
DESIGNADO MINISTRO  
DE EDUCACIÓN, JOSÉ  
CARLOS MAHÍA**

*Sorpresa en el teatro de verano asaltan al designado ministro de educación jose carlos mahia*

## Tags

desagradable, ministro, valiosos, documentos, sustrajeron, regresar, cultura, relacionados, momento, ministerio, lamentablemente, objetos

## Noticias relacionadas

**3.7 \*** José Carlos Mahía señala que la escasez de personal en el Mec impacta negativamente en la calidad de los servicios brindados

**4.4 \*** Sustrajeron documentos clave relacionados con la transición de Gobierno al próximo Ministro de Educación y Cultura

**4.4 \*** Nuevos funcionarios se unen a José Carlos Mahía en el Ministerio de Educación y Cultura para impulsar reformas educativas

**4.4 \*** Pablo Caggiani asumirá la presidencia del Codicen en la nueva administración, mientras que Carlos Varela ocupará el cargo de director general del Mec

**3.9 \*** José Carlos Mahía expresó su preocupación por la "limitada información" proporcionada: "Son solo unas pocas páginas"

**4.6 \*** José Carlos Mahía resalta cómo la inversión en cultura y artes crea empleo, abre puertas y fomenta valores

**3.5 \*** José Carlos Mahía designó nuevos responsables para Ceibal, la Dirección de Cultura y el Sodre, priorizando la "capacidad y renovación" en cada elección

**4.9 \*** Mahía se pronuncia en contra de la continuidad de la entrega de títulos universitarios

**3.5 \*** Mahía en el Mec: convocó a reflexionar sobre lo que necesitamos transformar y a preservar lo valioso que nos define

**5.0 \*** Controversia por los anuncios de José Carlos Mahía sobre la inclusión de docentes en los órganos de Gobierno

## Categorías

Interior

agro

aldea

asiática

Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial

Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo